

## ABSTRAK

**Rulin, 921409169.** Analisis Kinerja Keuangan Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (APBD) Kabupaten Gorontalo Utara. Skripsi. Dibawah bimbingan Bapak Sahmin Naholo, SE, MM dan Bapak Laode Rasuli, S.Pd, SE, M.Si Jurusan Akuntansi. Fakultas Ekonomi dan Bisnis. Universitas Negeri Gorontalo.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimanakah kinerja keuangan anggaran dan pendapatan belanja daerah Kabupaten Gorontalo Utara. Dalam penelitian ini penulis berperan sebagai pelaku utama yang terlibat langsung dalam observasi dan wawancara. Langkah-langkah pengumpulan data terdiri dari studi pustaka dan pengumpulan data sekunder yaitu laporan realisasi anggaran. Tehnik yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis kuantitatif deskriptif yaitu dengan melakukan perhitungan-perhitungan terhadap data keuangan yang diperoleh untuk memecahkan masalah yang ada sesuai dengan tujuan penelitian.

Berdasarkan hasil penelitian diperoleh data bahwa tingkat kemandirian keuangan Pemerintah Daerah Kabupaten Gorontalo Utara pada tahun anggaran 2008-2012 tergolong sangat rendah yaitu sebesar 2,44% yang berarti bahwa sebesar 97,56% masih tergantung pada pemerintah pusat. Tingkat efektivitas terhadap pendapatan asli daerah menunjukkan bahwa rata-rata tingkat efektivitas pendapatan asli daerah selama tahun anggaran 2008-2012 sebesar 103,67% yang berarti sangat efektif. Tingkat efesiensi rata-rata keuangan daerah Pemerintah Kabupaten Gorontalo Utara selama tahun anggaran 2008-2012 sebesar 92% yang tergolong kurang efisien. Tingkat keserasian belanja daerah Pemerintah kabupaten Gorontalo Utara tahun anggaran 2008-2012 menunjukkan bahwa sebagian besar dana pada anggaran daerah dialokasikan pada belanja operasi persentase rata-rata 63% sedangkan sisanya sebesar 37% dialokasikan untuk belanja modal dan tingkat pertumbuhan (*shift*) pada Pemerintah Daerah Kabupaten Gorontalo Utara tahun anggaran 2008-2012 menunjukkan pertumbuhan yang positif untuk pertumbuhan PAD dan belanja operasi.

Kata Kunci: *Kinerja Keuangan, APBD, PAD, Laporan Realisasi Anggaran*